

16.04.2010 – 11:58 Uhr

## **107e assemblée générale de FMB: Renforcement de la position sur le marché et sécurité d'approvisionnement**

Berne (ots) -

C'est un exercice 2009 caractérisé par un bon chiffre d'affaires qui a été présenté aux actionnaires de BKW FMB Energie SA lors de la 107e assemblée générale à Berne. L'assemblée générale a approuvé les comptes annuels et les comptes du groupe 2009 ainsi que le versement d'un dividende de 2,50 CHF par action (2009: 2,30 CHF). Les actionnaires ont élu Urs Gasche au conseil d'administration pour le reste de la mandature, c'est-à-dire jusqu'en 2011.

Malgré un contexte économique difficile, le groupe FMB a enregistré pour l'exercice 2009 une augmentation de son chiffre d'affaires. Le bénéfice net de l'exercice 2009 s'établit à 298,5 millions de CHF, soit une augmentation de 115,2% par rapport à 2008. La prestation globale consolidée a augmenté de 2,8% pour atteindre 3 592,6 millions de CHF. Ce résultat réjouissant a été réalisé grâce au maintien d'une productivité opérationnelle forte et à la consolidation de la position de FMB sur le marché. La stabilisation des marchés financiers a également eu un effet positif.

Garantie de la sécurité d'approvisionnement sur le long terme

Garantir la sécurité d'approvisionnement des clients en Suisse et à l'étranger et mettre en oeuvre la stratégie visant une production exempte de CO2 restent les objectifs-clés de FMB. Les projets lancés ces dernières années devraient permettre d'atteindre ces objectifs et de renforcer la position de FMB sur le marché. Le renforcement des capacités de production dans le domaine des nouvelles énergies renouvelables et des centrales à haut rendement, la rénovation des installations réseau ainsi que le développement des partenariats s'inscrivent dans cette stratégie.

Actionnariat et élection au conseil d'administration

En 2009, l'actionnariat de FMB a continué à se développer: le nombre d'actionnaires est passé de 7 200 à 9 000 environ. Urs Gasche, né en 1955, est membre du Conseil-exécutif du Canton de Berne jusqu'à fin mai 2010. Dans le cadre de cette fonction, il représente le Conseil-exécutif au sein du conseil d'administration de FMB depuis 2002. Il a été élu aujourd'hui au conseil d'administration pour le reste de la mandature, c'est-à-dire jusqu'à l'assemblée générale ordinaire de 2011. Le conseil d'administration prévoit de l'élire président. Il succéderait ainsi à Fritz Kilchenmann à partir du mois de juin 2010.

Le rapport annuel et le rapport financier 2009 peuvent être téléchargés aux adresses suivantes:

[www.bkw-fmb.ch/rapportannuel09](http://www.bkw-fmb.ch/rapportannuel09)

[www.bkw-fmb.ch/rapportfinancier09](http://www.bkw-fmb.ch/rapportfinancier09)

L'enregistrement vidéo des exposés présentés lors de l'assemblée générale sera disponible sur Internet à partir de 18h à l'adresse suivante: [www.bkw-fmb.ch/generalversammlung](http://www.bkw-fmb.ch/generalversammlung)

Le présent communiqué de presse contient des déclarations prospectives basées sur nos attentes actuelles ainsi que sur diverses estimations. Ces informations impliquent des risques et des incertitudes difficilement prévisibles et pourraient donc différer des résultats réels. Ce communiqué de presse est publié en allemand,

français, anglais et italien, la version allemande faisant foi.

Contact:

Antonio Sommavilla

Tél.: +41/31/330'51'07

E-Mail: antonio.sommavilla@bkw-fmb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100601631> abgerufen werden.